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شكل (7): رعاية الأمومة والصحة الإنجابية في فلسطين، 2014 (نسبة مئوية)
Figure (7): Continuum of Reproductive and Maternal Health in Palestine, 2014 (Percent)





شكل )8(: الولادات القيصرية حسب خصائص مختارة، 2014 (نسبة مئوية)
Figure (8): C-section Deliveries by Selected Background Characteristics, 2014 (Percent)



















شكل (9): نسبة النساء (20-24 سنة) اللواتي انجبن مولوداً قبل بلوغهن 18 سنة حسب خصائص مختارة، 2014 (نسبة مئوية)
Figure (9): Percentage of Women (20-24 Years) Who Have Had Alive Birth Before Age 18 by Selected Background Characteristics, 2014 (Percent)




22.0% من النساء المتزوجات في العمر 20-24 سنة انجبن طفلا قبل بلوغهن سن 18 سنة، وتظهر البيانات الى وجود تباينات في هذه النسبة وفقا للمنطقة وتعليم الام ومؤشر الثروة، اذ ترتفع هذه النسبة في قطاع غزة مقارنة بالضفة الغربية (25.1% و19.6% على التوالي).  وترتفع هذه النسبة أكثر بثلاث مرات بين النساء الحاصلات على تعليم أساسي مقارنة بأولئك الحاصلات على تعليم عالي، وترتفع أيضا بين النساء اللواتي يعشن في أسر فقيرة.

22.0% of the women aged 20-24 years gave birth before the age of 18, with   a clear variation by region, mother's education and the wealth index of the households, as this percentage is higher in Gaza Strip compared to the West Bank (25.1% and 19.6% respectively). Mother's with basic education level had a birth before age 18 more than 3 times compared with those who have higher education, and it is higher among women who reside in poor families. 



شكل )10(: النساء والرجال الأطباء البشريون حسب المنطقة، 2016 (توزيع نسبي)
Figure (10): Women and Men Physicians by Region, 2016 (Percentage Distribution)



14.1% من الأطباء البشريين المسجلون في نقابة الأطباء في فلسطين هن من النساء، مقارنة مع 85.9% من الرجال.  وتزيد نسبة الطبيبات البشريات في الضفة الغربية عنها في قطاع غزة؛ 15.3% و12.2% على التوالي.

14.1% of registered physicians in the Palestinian Medical Association are women compared to 85.9% for men. The percentage of  registered women physicians is higher in the West Bank compared to Gaza Strip; 15.3%  and 12.2% respectively.

شكل )11(: النساء والرجال أطباء الأسنان حسب المنطقة، 2016 (توزيع نسبي)
Figure (11): Women and Men Dentists by Region, 2016 (Percentage Distribution)



حوالي ثلث أطباء الأسنان المسجلين في نقابة طب الأسنان الفلسطينية هن من النساء مقارنة 64.4% من الرجال.

About one third of registered dentists in the Palestinian Dental Association are women compared to 64.4% for men.
شكل )12(: النساء والرجال الممرضون حسب المنطقة، 2016 (توزيع نسبي)
Figure (12): Women and Men Nurses by Region, 2016 (Percentage Distribution)
                  


50.7% من الممرضين المسجلين في نقابة التمريض الفلسطينية هن من النساء مقابل 49.3% من الرجال.  وتزيد نسبة الممرضات في الضفة عنها في قطاع غزة؛ 56.9% و46.2% على التوالي.

50.7% of the registered nurses in the Palestinian Nursing Association are women compared to 49.3% for men.  The percentage of women nurses is higher in the West Bank compared to Gaza Strip; 56.9% and 46.2%  respectively.













شكل )13(: النساء والرجال الصيادلة حسب المنطقة، 2016 (توزيع نسبي)
Figure (13): Women and Men Pharmacists by Region, 2016 (Percentage Distribution) 


59.3% من الصيادلة المسجلين في نقابة الصيادلة في فلسطين هن من النساء، مقارنة بـ 40.7% من الرجال، وتزيد نسبة الصيدلانيات في الضفة الغربية عنها في قطاع غزة؛ 60.3% و57.6% على التوالي.

59.3% of the registered pharmacists in the Palestinian Pharmaceutical Association were women compared to 40.7% for men. The percentage of women pharmacists is higher in the West Bank compared to Gaza Strip; 60.3% and 57.6% respectively.




















الاغني Richest الرابع Fourth  الاوسط Middle المئين الثاني  Second الافقر Poorest عالي Higher  ثانوي Secondary أساسي Basic قطاع غزة Gaza Strip الضفة الغربية   West Bank	الاغني Richest	الرابع Fourth 	الاوسط Middle	المئين الثاني  Second	الافقر Poorest	عالي Higher 	ثانوي Secondary	أساسي Basic	قطاع غزة Gaza Strip	الضفة الغربية   West Bank	مؤشر الثروة   Wealth Index	تعليم الأم   Mother's Education	المنطقة   Region	15.7	21.2	22.9	22.6	26.7	13	30	42.3	25.1	19.600000000000001	

رجال Men	  قطاع غزة                          Gaza Strip	  الضفة الغربية                   West Bank	فلسطين  Palestine	87.8	84.7	85.9	نساء Women	  قطاع غزة                          Gaza Strip	  الضفة الغربية                   West Bank	فلسطين  Palestine	12.2	15.3	14.1	المنطقة   Region

 Percentage   النسبة  


رجال Men	   قطاع غزة                                          Gaza Strip	  الضفة الغربية                                       West Bank	فلسطين  Palestine	70.2	62.1	64.400000000000006	نساء Women	   قطاع غزة                                          Gaza Strip	  الضفة الغربية                                       West Bank	فلسطين  Palestine	29.8	37.9	35.6	المنطقة   Region

 Percentage   النسبة  


رجال Men	  قطاع غزة                                          Gaza Strip	  الضفة الغربية                                       West Bank	فلسطين  Palestine	53.8	43.1	49.3	نساء Women	  قطاع غزة                                          Gaza Strip	  الضفة الغربية                                       West Bank	فلسطين  Palestine	46.2	56.9	50.7	المنطقة    Region

 Percentage  النسبة    


رجال Men	   قطاع غزة                                          Gaza Strip	  الضفة الغربية                                       West Bank	فلسطين  Palestine	42.4	39.700000000000003	40.700000000000003	نساء Women	   قطاع غزة                                          Gaza Strip	  الضفة الغربية                                       West Bank	فلسطين  Palestine	57.6	60.3	59.3	المنطقة      Region

 Percentage  النسبة  


Series 1	
الرضا عن الحاجة لاستخدام وسائل تنظيم الاسرة Satisfaction with the methods of family planning demand 	قمن على الاقل بزيارة واحدة للكشف عن حملهن من قبل كادر مؤهل  At least one visit to a skilled personnel  	      أربع زيارات على الاقل أثناء الحمل   Four visits or more during pregnance 	تمت ولادتهن على يد كادر مؤهل   Any skilled personnel	تمت ولادتهن في منشأة صحية Delivered in health facility	84	99.4	95.5	99.6	99.3	

الاغني Richest الرابع Fourth  الاوسط Middle المئين الثاني  Second الافقر Poorest قطاع غزة Gaza Strip الضفة الغربية   West Bank	الاغني Richest	الرابع Fourth 	الاوسط Middle	المئين الثاني  Second	الافقر Poorest	قطاع غزة Gaza Strip	الضفة الغربية   West Bank	مؤشر الثروة   Wealth Index	المنطقة   Region	26.5	21.9	20.3	16.899999999999999	17.7	17.399999999999999	22.7	
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